



Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia

El Golpe de Estado del 24 de marzo de 1976 inicio la más atroz dictadura cívico militar con el objetivo de imponer las reglas del capital financiero y modificar la matriz socio económica de nuestro país.

Para lograrlo el Terrorismo de Estado ejecutó un plan sistemático focalizando la represión en disciplinar y destruir al movimiento obrero, único bastión, capaz de defender el modelo industrial, con distribución y desarrollo.

Defendiendo este modelo inclusivo, nuestro sindicato fue intervenido y miles de compañeras y compañeros telefónicos fueron cesanteados, cientos encarcelados y medio centenar de compañeras y compañeros fueron víctimas de desaparición forzada.

A cuarenta y siete años del inicio de la etapa más oscura de nuestra historia, convocamos a marchar junto a los organismos de DDHH con la bandera de nuestros compañeros Telefónicos Detenidos Desaparecidos, concentrándonos el próximo **24 de marzo a las 12 hs en la sede central de FOETRA sindicato de las Telecomunicaciones, Hipólito Yrigoyen 3171.**

Necesitamos en forma imperiosa la presencia puntual de todos y todas para que la participación refleje nuestra historia y militancia.

Memoria, verdad y justicia para defender la democracia.

NATALIA GONZÁLEZ
Secretaria de Prensa y Prop.

M. FLORENCIA CHIAPPETTA
Secretaria de Derechos Humanos

OSCAR BARBIERI
Secretario de Organización

CLAUDIO MARIN
Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR